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Ata da 18ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois mil      

e vinte e quatro. Aos onze dias do mês de junho, realizou-se, no plenário 

“Vereador José Custódio”, a décima oitava reunião ordinária com a presença de 

dezenove vereadores. Havendo quórum regimental, o presidente em exercício, 

vereador José Antônio solicitou que fosse registrada a chamada dos vereadores, 

quando se constatou a ausência dos vereadores Alex Chiodi e Daisy Silva.  Em 

seguida, o vereador Denilson da JUC fez a leitura do Capítulo 10, Versículos 7 a 

13, narrado por São Mateus, da Bíblia Sagrada.  Logo após, foi solicitada a 

dispensa da leitura da ata da reunião anterior, tendo sido aprovada, por 

unanimidade, sem ressalva. Na sequência, foram lidos e encaminhados ao órgão 

competente para exame e parecer no prazo legal, os projetos, a saber: Projeto de Lei 

Complementar nº 008/2024 – “Acrescenta dispositivos à Lei Complementar nº 190, de 30 

de dezembro de 2014, que dispõe sobre o Código de Posturas do município de 

Contagem e dá outras providências”, de autoria do vereador Denilson da JUC; Projeto de 

Lei Complementar nº 009/2024 – “Altera a Lei nº 2.160, de 20 de dezembro de 1990, que 

dispõe sobre o Estatuto dos Servidores Públicos do município de Contagem”, de autoria 

do vereador Vinícius Faria; Projeto de Lei nº 067/2024 – “Denomina Rua Elpídio Custódio, 

a atual Rua “A”, no bairro Eldorado, neste Município”, de autoria do vereador Arnaldo de 

Oliveira; Projeto de Lei nº 068/2024 – “Dispõe sobre a denominação da Rua Lacy 

Mesquita no bairro Lacy Mesquita”, de autoria do vereador Denilson da JUC; Projeto de 

Lei nº 069/2024 – “Dispõe sobre a denominação da Rua das Araucárias, no bairro Lacy 

Mesquita, conhecida como Rua Hélio Silva”, de autoria do vereador Denilson da JUC; 

Projeto de Lei nº 070/2024 – “Dispõe sobre a denominação da Rua dos Pinhais, no bairro 

Lacy Mesquita, conhecida como Rua Lourdes Henrique”, de autoria do vereador Denilson 

da JUC. Em seguida, foram votados e aprovados, por unanimidade, os Requerimentos 

nºs 473 a 498/2024; Indicações nºs 1649 a 1734/2024; Moções nºs 294 a 313/2024, 

apresentados pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: Moção nº 

310/2024 – “Moção de aplausos, em memória ao sr. Hamilton Lopes Fonseca, 

que nesta segunda feira dia 10/06/2024 completaria 58 anos de idade”, de 

autoria do vereador Daniel Carvalho. Em homenagem à memória do sr. Hamlton, 

o autor dessa Moção, vereador Daniel Carvalho solicitou uma salva de palmas 

em aplauso a esse senhor que, em vida, lutava em prol dos munícipes de 

Contagem. Os vereadores José Antônio, Arnaldo de Oliveira e Moara Saboia 

corroboraram com o colega Daniel Carvalho pela merecida homenagem; 

Indicação nº 1654/2024 – “Solicita a manutenção geral com o recapeamento e a 

requalificação asfáltica, com a troca por um asfalto novo no “corredor” do ônibus 

2730 (Fonte Grande), neste Município”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; 

Indicação nº 1651/2024 – “Execução de serviço de operação tapa buraco, capina 

e limpeza, em toda extensão do bairro Fonte Grande, neste Município”, de 

autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 1721/2024 – “Estudo técnico 

para a implantação de uma lombofaixa na rua Bueno do Prado (altura do nº 136) 

esquina com a rua Tambu no bairro Jardim Laguna, neste Município”, de autoria 

do vereador Gegê Marreco; Indicação nº 1673/2024 – “Solicita que sejam 

tomadas providências acerca da situação que está sendo causada pela empresa 

MG Mix Concretos, neste município”, de autoria do vereador Gegê Marreco; 

Indicação nº 1670/2024 – “Solicita que o arraial do bairro Ressaca que 

acontecerá no dia 28 de junho seja no bairro Oitis na avenida Um, esquina com 
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a avenida Quatro (ao lado do Parque Oitis), neste Município”, de autoria do 

vereador Gegê Marreco. O que foi corroborado pelo vereador Denilson da JUC; 

Moção nº 311/2024 – “Pesar pelo falecimento da senhora Maria Tomazia Pereira 

que ocorreu no último dia 10”, de autoria do vereador Gegê Marreco. Nesse 

instante, a pedido do autor dessa Moção, vereador Gegê Marreco, foi cumprido 

um minuto de silêncio em memória da sra. Maria Tomazia; Moção nº 312/2024 – 

“Parabenizando a professora Bárbara Andrade Fulgêncio de Jesus Silva do 

CEMEI Água Branca”, de autoria do vereador Gegê Marreco; Requerimento nº 

481/2024 – “Requeiro ao Executivo Municipal, através da autarquia competente 

para que seja realizado estudo de viabilidade técnica para instalação de Placa 

de Mão Única na rua Rio Aimorés, nº 307, bairro Novo Riacho, neste Município”, 

de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Requerimento nº 477/2024 

– “Requeiro que seja realizada a reforma e revitalização da praça localizada 

entre a rua Caiapó com rua Apucarana, bairro Riacho das Pedras, neste 

Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 

1712/2024 – “Indico ao Executivo Municipal a construção de um Centro Integrado 

para Preservação Ambiental na área verde urbana, localizada ao lado da rua 

Andrômeda, altura do nº 852, bairro Jardim Riacho das Pedras, neste Município”, 

de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 1713/2024 – 

“Indico ao Executivo Municipal através da Autarquia Municipal de Trânsito e 

Transportes de Contagem - TransCon a instalação de botoeira em todos os 

semáforos da Via Expressa, deste Município”, de autoria do vereador Leandro 

(Léo da Academia); Moção nº 296/2024 – “Moção de congratulação e aplausos 

pelos 249 anos da Polícia Militar de Minas Gerais”, de autoria do vereador 

Leandro (Léo da Academia); Moção nº 299/2024 – “Moção de aplausos à 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável pela 

realização do 25º Fórum Permanente de Desenvolvimento Sustentável de 

Contagem”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Requerimento nº 498/2024 

– “Solicita-se que seja requerido à Comissão de Meio Ambiente da ALMG, a 

realização de audiência pública sobre a concessão do Parque Fernão Dias”, de 

autoria da vereadora Moara Saboia; Indicação nº 1716/2024 – “Indica-se à 

realização da Virada Cinemática de Contagem”, de autoria da vereadora Moara 

Saboia; . Requerimento nº 497/2024 – “Solicita-se informações sobre a origem e 

volume de recursos investidos no Parque Fernão Dias”, de autoria da vereadora 

Moara Saboia; Moção nº 298/2024 – “Moção de aplausos ao Sindicato dos 

Metalúrgicos pelo lançamento do livro "Direito do Trabalho no Brasil" do Ministro 

do TST, Maurício Godinho Delgado", de autoria da vereadora Moara Saboia; 

Moção nº 300/2024 – “Moção de aplausos à Secretaria Municipal de Direitos 

Humanos e Cidadania pela Semana de Conscientização e Enfrentamento à 

Violência contra a Pessoa Idosa”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Moção 

nº 301/2024 – “Moção de aplausos à Secretaria Municipal de Cultura pelo evento 

Contagem Mostra Cultura”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Moção nº 

302/2024 – “Moção de aplausos à prefeita Marília Campos pela posse como 

Presidente do Consórcio Mulheres das Gerais”, de autoria da vereadora Moara 

Saboia; Requerimento nº 494/2024 – “Instalação de corrimão na rua Frederico 

Campos, a partir do nº 298, no bairro Industrial”, de autoria do vereador 1º Vice-

presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena); .Requerimento nº 496/2024 
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– “Solicitamos implantação de um Posto de Coleta de Exames Laboratoriais no 

Distrito Sanitário Riacho”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José Antônio 

(do Hospital Santa Helena); Moção nº 294/2024 – “Moção de aplausos, parabéns 

e congratulações, a senhora psicopedagoga Miriam Alves de Aragão Avelar, 

pelos relevantes serviços prestados como psicopedagoga/neuropsicopedagoga 

na área de crianças neurodivergentes no município de Contagem, Estado de 

Minas Gerais”, de autoria do vereador Bruno Barreiro; Requerimento nº 489/2024 

– “Requer informações junto a Copasa, sobre a falta de abastecimento de água 

no bairro Inconfidentes, e que este serviço prestado retome o quanto antes”, de 

autoria do vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 490/2024 – “Requer que a 

Regional Riacho, busque esclarecimentos com a empresa contratada pela 

prefeitura, para realizar a construção da ciclovia localizada na Av. Francisco 

Firmo de Matos, Riacho das Pedras”, de autoria do vereador Vinícius Faria. Logo 

após, foi executado o hino da cidade de Contagem. Passando à discussão e votação de 

projetos e de acordo com o artigo 62 do Regimento Interno desta Casa Legislativa, foi 

retirado de pauta de votação, pela ausência de sua autora, vereadora Daisy Silva, o 

Projeto de Lei nº 169/2023. Prosseguindo, foi votado e aprovado, por unanimidade, em 

Segundo Turno e em Redação Final, o Projeto de Lei nº 177/2023, que “Institui a Política 

de Bem-Estar, Saúde e Qualidade de Vida no Trabalho e Valorização dos Profissionais 

da Educação no âmbito do município de Contagem e dá outras providências”, de autoria 

da vereadora Glória da Aposentadoria. Por questão de ordem, o vereador Bruno Barreiro 

comentou sobre o evento realizado pela Secretaria Municipal de Cultura de Contagem. 

Bruno Barreiro parabenizou o Secretário Municipal de Cultura, Ramon Ramonielli pelo 

evento “Contagem Mostra Cultura”, realizado na tenda da prefeitura. De acordo com esse 

vereador, foi um evento muito bem organizado que apresentou as diversas ações da 

Secretaria Municipal de Cultura.  No horário destinado ao Grande Expediente, o vereador 

Leandro (Léo da Academia) falou sobre a Indicação, votada e aprovada nesta reunião, 

que solicita a construção de um Centro Integrado no bairro Jardim Riacho. Léo comentou, 

ainda, sobre outro projeto, que foi elaborado pela Comissão de Moradores do bairro 

Jardim Riacho, que dispõe sobre a despoluição do córrego localizado no bairro Jardim 

Riacho. Através da exibição de um vídeo, esse vereador explicou cada item desse projeto 

e afirmou que ambas as propostas serão encaminhadas ao Executivo Municipal.  

Finalizando os trabalhos, foi convocada a 19ª Reunião Ordinária, prevista para o dia 18 

de junho, às 9:00 horas. Registrada a chamada final, constatou-se a ausência do vereador 

Hugo Vilaça que solicitou verificação de quórum para se retirar. Nada mais havendo a 

tratar, o presidente em exercício, vereador José Antônio declarou encerrada a reunião e, 

para constar, eu, José Carlos Gomes, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata 

que, sendo lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  


